

## Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr Ma.-Lankowitz

Ortskommandant Scheer berief für den 25. Jänner alle Wehrkameraden, einschließlich des Löschzuges Kemetzer, zur Jahreshauptversammlung in das Gasthaus Mader ein. Hauptmann Scheer begrüßte besonders den Feuerwehrbezirkskommandanten Mayer, Bez.-Pdt.-Stellv. Bohmann, Hauptmann Duschek, Bürgermeister Tarmann und die Ehrenmitglieder. Aus seinem Bericht war zu entnehmen, daß die Wehr 12 mal zu Bränden ausgerückt ist; außerdem wurden 17 Übungen abgehalten und die Wehr hat auch bei verschiedenen Veranstaltungen teilgenommen. Besondere Schwierigkeiten haben sich bei einigen Bestellungen wegen Wassermangels ergeben, was wiederum ein Beweis für die Dringlichkeit der Anlegung von Wasserteichen im gebirgigen Gelände ist. Wegen Sparmaßnahmen für den Ankauf eines Gebirgsfahrzeuges wurden im abgelaufenen Jahre nur 250 m Schläuche angekauft. Die Tätigkeitsberichte des Schriftführers sowie des Kassiers und des Zeugwartes wurden vorgetragen und einstimmig zur

DAS *Weinhaus Blümel* VOITSBERG  
LADET HERZLICHST EIN

zu seinem am Mittwoch,  
11. Feber, stattfindenden *Hausball*  
in den eigenen und in den Räumen des Volksheimes.  
Beginn 5 Uhr abends.

Es bitten um recht zahlreichen Besuch

HILDE u. HANS BLÜMEL

Kenntnis genommen. Als neue Mitglieder wurden die Herren Johann Birnhuber, Karl Schriebl und Johann Hiebl aufgenommen. Die Angelobung derselben findet beim Frühjahrsrapport statt. Zum Punkt Neuwahl des Ortskommandanten brachte Bezirkskommandant Mayer den Vorschlag, diesen Punkt von der Tagesordnung zu streichen, da die Landesfeuerwehrschule keinesfalls in der Lage ist, allen Hauptleuten der Steiermark innerhalb der gesetzlichen Jahresfrist die Absolvierung der Schule zu ermöglichen. Er sprach ferner der Wehr sein vollstes Lob aus und betonte, daß diese eine beachtliche Stellung im Bezirksverband innehat.

Nach Abhebung des Punktes Neuwahl sprach Bürgermeister Tarmann und drückte allen Wehrkameraden seine hohe Anerkennung aus und versprach die vollste Unterstützung seitens der Marktgemeinde beim Ankauf eines Gebirgsfahrzeuges, welches besonders für unser Gebirgs Gelände unbedingt notwendig ist. Er sprach auch dem Wehrkommandanten Scheer sein Lob für die muster-gültige Führung der Wehr aus und bat ihn, auch weiterhin so tatkräftig für die Nächstenhilfe einzustehen. Zu Rechnungs-

prüfern für das laufende Jahr wurden Löschmeister Steinscherer und Löschmeister Bongritz bestellt. Löschzugskommandant Kolleger dankte für die gute Zusammenarbeit mit der Wehrleitung und versicherte das Gelingen des Rüsthausbaues im heurigen Jahre. Maschinenmeister Rabl begrüßte besonders den Ankauf eines Gebirgsfahrzeuges und wies auf die noch größere Schlagkraft der Wehr hin. Er appellierte gleichzeitig an alle Kameraden, den Verschleiß der Bausteine beschleunigen zu wollen.

Hauptmann Scheer würdigte auch besonders die Anwesenheit der beiden Ehrenmitglieder Vorderwinkler und Adam und wünschte letzterem, daß sich dieser recht bald und vollständig von seiner Krankheit erhole. Besonderen Dank richtete er an die stets fürsorgliche und hilfsbereite Herbergsmutter, Frau Therese Meier, und schloß hierauf mit der Bitte um tatkräftige Unterstützung im kommenden Arbeitsjahr nach zweistündiger Dauer mit einem kräftigen „Gut Heil!“ die Jahreshauptversammlung.

Aus der Statistik der Wehr wäre noch zu erwähnen, daß diese einen aktiven Mitgliederstand von 53 Mitgliedern hat, welters noch ein Gründungsmitglied (Herr Anton Gotthardt) am Leben ist. Die Wehr hat 7 Ehrenmitglieder, von welchen noch 3 aktiv sind.